

04.07.2024 - 08:30 Uhr

## Service de presse Caritas 7 du 4 juillet 2023

Lucerne (ots) -

### Thèmes :

Cinq questions à Matthias Knoch, directeur Pays Caritas Suisse pour la crise vénézuélienne

**" Les salaires couvrent juste quelques jours. Et ensuite ? "**

*Anna Haselbach*

Manque persistant de perspectives et soutien international insuffisant

**La crise oubliée en Syrie**

*Angela Lindt*

Les familles dans le processus d'asile en Suisse

**Le droit à la vie familiale est-il suffisamment pris en compte ?**

*Monika Trajkovska*

L'exclusion par le marché du logement - Prise de position de Caritas

**Cherche logement, désespérément !**

*Laura Scheiderer*

Contact:

Le service de presse de Caritas Suisse propose à la libre utilisation des textes de fond sur différents sujets. Les autrices et auteurs de ces textes sont à disposition pour répondre à d'éventuelles questions.

Télécharger en PDF sur [www.caritas.ch/fr/service-de-presse-actuel/](http://www.caritas.ch/fr/service-de-presse-actuel/) (accès non public).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100921215> abgerufen werden.